



【学校教育目標】 知性に富み、心豊かでたくましく生きる生徒の育成を期する

好天に恵まれた体育祭!!

9月8日(土)に第27回の体育祭が行われました。

今年のスローガンは、「Do your best ~平井中に新たな「history」を〜
でした。昨年度とはうって変わり、清々しい好天の中、生徒は練習の成
果を遺憾なく発揮し、素晴らしい体育祭になりました。

今日この日のために、生徒一人一人が暑さに負けず、弱音を吐かず、
準備や練習に取り組んできました。最後まであきらめずに自分の持てる
最高の力を出し切る。まさに、スローガンどおりの体育祭でした。

こうした頑張りや経験の積み重ねが心身を鍛え、逞しい平井中生を育
むものと確信します。

保護者の皆様にも、ご家庭での励ましや当日の声援など、多大なるご
支援をいただきありがとうございました。

※ 裏面に体育祭保護者アンケート集計結果を掲載しましたので、ご覧ください。



たくましい平井中生の勇姿! 未来に向かってみんな負けるな! 自分に負けるな!

生徒の安全を守る

9月12日(水)にPTA地区委員会と
学校職員合同による危険箇所点検の話し合
いが行われました。

参加者47名が各地区ごとに分かれて、持
ち寄った生徒の登下校時の危険箇所を地図上
で確認し意見交換を行いました。

また、相互に発表し合い、危険意識の共有
と共通理解を図りました。



今後は、新たに危
険箇所の地図を作成
し、生徒の安全指導
に生かしてまいります。

震災後、道路工事
等があちこちで行わ
れ、危険箇所の状況
も流動的になってい
ます。

それだけに、定期
的な危険箇所の点検
が重要になります。

今後とも、皆様
のご協力をよろしく
お願いいたします。



避難訓練

9月14日(金)に避難訓
練を行いました。今回は、
不審者への対応訓練でした。

生徒は、慌てず整然と校庭
に整列し、職員はサスマタを
使って、不審者を取り押さえる
など、実践さながらの訓練
になりました。緊急時でも、
焦らず冷静に素早く行動する
ことが大切です。学校では、
状況を変えながら、定期的
に訓練を行ってまいります。



体育祭アンケート

保護者の皆様からたくさん
のご意見、ご感想をいただき
ました。今年は、天候に恵まれ
風もあつたので良かった。と
いう意見や暑いので時期を
変えた方がよいなど、賛否両
論ありましたが、総じて生
徒の真剣な取り組みを温かく
評価していただきました。ご
協力ありがとうございました。

- 鹿嶋市少年の主張 優秀賞 3A 志筑 瑞希 2C 大宮 彩季
- 英語インタラクティブフォーラム鹿行地区大会
優秀賞 2A 城山 礼女, 2C 大宮 彩季
- 神栖杯バスケットボール大会 準優勝 男子バスケットボール部
- 吹奏楽コンクール県東地区大会 優良賞 吹奏楽部
- 鹿嶋市読書感想文コンクール
市長賞 1A 阿部 遥奈, 市議会議長賞 2C 山根 来美, 教育長賞 3B 大久保 有紀
- 銚田市中学生剣道大会 (男子の部 第3位)